
Siracusa. Asacom, siglato il
contratto di affidamento del
servizio
Siglato nella Sala degli Stemmi di via Roma il contratto di
affidamento del servizio di assistenza alla comunicazione e
all’autonomia  per  gli  alunni  diversamente  abili  che
frequentano gli istituti superiori del territorio.  “Abbiamo
dato priorità a questo servizio indispensabile malgrado le
difficoltà economiche – ha detto il commissario, Mario Ortello
– perché non potevamo lasciare inascoltate le richieste delle
famiglie”. Il servizio proseguirà, per il momento, in proroga,
in attesa che sia pubblicato il nuovo bando.

Siracusa. Cittadella, la Rari
Nantes  rivuole  la  gestione:
"Inadempienze".  7  Scogli:
"Rispondono i fatti"
Nuove polemiche intorno alla gestione della Cittadella dello
Sport.  Dopo  il  completamento  degli  interventi  per  il
ripristino degli impianti da parte del Circolo Canottieri 7
Scogli  e  il  conseguente  “via  libera”  all’utilizzo  delle
piscine, l’Asd Libertas Rari Nantes, società a cui la gestione
era affidata prima della nuova procedura, torna a far sentire
la  propria  voce  e  lo  fa  avanzando  dei  dubbi  circa  la
regolarità dei lavori effettuati dal nuovo gestore. In una
nota inviata all’Ufficio Tecnico del Comune, all’assessorato
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allo  Sport  e,  per  conoscenza,  alla  “7  Scogli”,  la  legale
rappresentante della Rari Nantes, Giuseppina Gallitto chiede
di  conoscere,  nel  dettaglio,  le  modifiche  apportate  agli
impianti della Cittadella, ritenendo che “la prova di carico
della  tribuna  della  vasca  olimpionica  non  sia  stata
effettuata”.  Una  presunta  inadempienza  che,  secondo  la
società,  seconda  nella  graduatoria  stilata  insieme  a
“Olimpiade Pattinatori Siracusa”, Polisportiva Le Formiche e
Asd Siracusa Basket, dovrebbe automaticamente comportare la
possibilità di subentrare agli affidatari. Una vicenda che,
per la “7 Scogli”, che ne dà notizia, ha del paradossale.
“Innumerevoli attestati di stima da parte di cittadini per gli
sforzi compiuti per il bene comune- si legge in una nota della
società- l’apprezzamento del sindaco, Giancarlo Garozzo dopo
il sopralluogo effettuato lo scorso 30 settembre e, a fronte
di questo, l’inspiegabile atteggiamento di chi ha gestito gli
impianti proprio mentre questi venivano in parte chiusi a
seguito delle inadempienze riscontrate e indicati nei verbali
di prescrizione della Procura della Repubblica e dell’Asp .
Tutti-  prosegue  il  comunicato  della  società-  siamo  a
conoscenza di quanto accaduto lo scorso anno e chi ne abbia
responsabilità. Per questo- conclude la nota- riteniamo di non
doverci curare delle illazioni”.

Canicattini.  Nozze  di  ferro
per due novantenni: 70 anni
di  matrimonio  e  una  nuova
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promessa d'amore
Vivono insieme da settant’anni. La seconda guerra mondiale ha
fatto da scenario all’amore che, tra i due, proprio in quel
difficile periodo sbocciava. Poi il matrimonio, alla fine del
conflitto, nel ’44. Giusto il tempo dei preparativi. Tra tante
incertezze, la sicurezza di voler mettere su famiglia insieme
perché  quel  legame  era  già  forte  e  –  gli  sposi,  allora
ventenni,  ne  erano  certi-  avrebbe  resistito  a  tutto.  Una
previsione  esatta.  Quel  matrimonio  è  stato  solido,
quell’unione inossidabile, tanto che Vincenzo D’Amico e Paola
Matarazzo,  canicattinesi,  hanno  appena  festeggiato  le  loro
“Nozze di ferro”. Novant’anni lui, altrettanti lei, si sono
giurati ancora una volta amore eterno, al Santuario della
Madonna delle Lacrime, davanti a Padre Ivan, ai loro figli, ai
nipoti,  ai  pronipoti,  alle  persone  care.  Una  cerimonia
semplice ed emozionante, a cui ha preso parte anche il sindaco
di Canicattini, Paolo Amenta.

Floridia.  Nella  chiesa  del
Giardinello  un  nuovo  quadro
della  Madonna  delle  Grazie:
cerimonia con l'Arcivescovo
Un quadro dell Madonna delle Grazie, realizzato dalla giovane
pittrice  Marinella  Raniolo  e  donato  al  sindaco,  Orazio
Scalorino in occasione dei festeggiamenti della Madonna delle
Grazie. La cerimonia di consegna dell’opera si è svolta ieri,
alla presenza dell’Arcivescovo di Siracusa, Mons. Salvatore
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Pappalardo. Il quadro è una riproduzione dell’immagine della
Madonne delle Grazie, trafugata dalla Chiesa del Giardinello
negli anni Settanta. Il quadro è stato collocato all’interno
della chiesa, nella nicchia in cui era ubicato il dipinto
originale. L’amministrazione comunale lavora, intanto, ad un
protocollo  con  l’Arcivescovado  per  restituire  agli  usi
liturgici la chiesa.

Calcio, Promozione. Belvedere
a  Comiso  per  conquistare
punti  importanti.  Di  Mauro:
"Siamo  in  credito  con  la
fortuna"
(c.s)  Belvedere  di  scena  a  Comiso  domani  per  la  quinta
giornata d’andata del girone D di Promozione. Gli aretusei
cercheranno  di  tornare  dalla  trasferta  iblea  con  punti
importanti, visto che fino ad ora, Cerruto e compagni hanno
raccolto meno di quanto prodotto. Problemi di formazione per
il  tecnico  Bonarrivo  in  vista  della  trasferta  di  Comiso.
Infantino e Rizza sono out per problemi fisici, così come
Spada e Ali che stanno recuperando da infortuni muscolari.
Stamani si è svolta la rifinitura al “Giorgio Di Bari” di via
Lazio,  il  tecnico  aretuseo  si  è  soffermato  parecchio  in
situazioni  tattiche  utili  a  creare  quante  più  azioni  gol
possibili, nella speranza che il Belvedere risolva una sorta
di crisi offensiva dimostrata sinora.
“Siamo in credito con la fortuna – ha detto il team manager
Felice Di Mauro – e anche se quella di Comiso sarà una partita
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difficile,  contro  una  squadra  attrezzata  per  fare  bene,
andremo per fare punti e avanzare in classifica. Non è stato
un avvio facile di campionato, il nostro, ma sinora ci siamo
ben  comportati  e  nonostante  alcuni  passaggi  a  vuoto,  non
abbiamo demeritato. Ci sarà qualche assenza di troppo – ancora
Di Mauro – ma la rosa è attrezzata per fare bene”

Basket,  C.  Kama  Italia
Aretusa  pronta  al  debutto
contro il Cefalù
Scatta la nuova stagione del campionato nazionale di serie C .
Seduta di rifinitura, ieri sera, per la Kama Italia Aretusa in
vista dell’esordio di domani sera alle 18 contro il Basket
Cefalù.  A  disposizione  di  Coac  Bordieri  l’intero  roster,
ompreso capitan Agosta che si è riaggregato al gruppo dopo
l’assenza di qualche giorno dovuta a motivi professionali.
“ Si parte con l’arduo impegno casalingo contro una squadra
giovane, ma di qualità – spiega il tecnico siracusano – Cefalù
è  una  piazza  che  mastica  basket  e  che  vanta  una  grande
tradizione, con un quintetto molto forte con una batteria di
esterni  molto  valida,  vista  la  presenza  di  una  guardia
americana”.

https://www.siracusaoggi.it/basket-c-kama-italia-aretusa-pronta-al-debutto-contro-il-cefalu/
https://www.siracusaoggi.it/basket-c-kama-italia-aretusa-pronta-al-debutto-contro-il-cefalu/
https://www.siracusaoggi.it/basket-c-kama-italia-aretusa-pronta-al-debutto-contro-il-cefalu/


Siracusa. "Dammi 3 mila euro
o  ti  uccido",  in  manette
presunto estortore
Raggiunge  la  sede  operativa  della  ditta  di  raccolta  e
smaltimento inerti di contrada Carancino e chiede al titolare
la  consegna  di  3  mila  euro  ,  minacciandolo,  in  caso  di
diniego, di morte alla presenza di testimoni, ritenendo di
vantare un credito da precedenti prestazioni professionali. Le
manette sono scattate ai polsi di Salvatore Mangiafico, 61
anni,  autista  con  precedenti  di  polizia.  Sul  posto,  i
carabinieri della stazione di Belvedere, che hanno arrestato
l’uomo in flagranza di reato. Il presunto credito vantato
sarebbe risultato insussistente. Mangiafico, nell’avanzare la
richiesta  estorsiva  avrebbe  fatto,  non  troppo  velatamente,
riferimento a quanto subito dalla ditta nel mese di settembre,
lasciando  presupporre  di  essere  il  responsabile  degli
attentati  incendiari  subiti.  L’uomo,  immerso  nella
conversazione, non si sarebbe, in un primo momento, nemmeno
accorto della presenza dei carabinieri, già sul posto per
prevenire ulteriori danneggiamenti durante il periodo del fine
settimana, giorni in cui la ditta è chiusa e meno vigilata.
Mangiafico avrebbe più volte ribadito al titolare che se si
fosse rivolto ai militari dell’Arma lo avrebbe ucciso. E’
stato  condotto  nel  carcere  di  Cavadonna.  La  perquisizione
domiciliare, veicolare e personale ha fornito ai Carabinieri
ulteriori riscontri circa la possibilità di concretizzare i
propositi  minatori  manifestati:  rinvenuti  tre  bottiglie  in
plastica da mezzo litro contenenti liquido infiammabile ed
olio, una torcia con funzione di accendino, una fionda per il
lancio di pietre, un sacco di pietre, sei coltelli di genere
vietato e attrezzi atti allo scasso. Nel suo garage, altre sei
bottiglie  in  plastica  da  mezzo  litro  piene  di  liquido
infiammabile e due fusti da cinque litri ciascuno ricolmi di
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benzina. Su tutto il materiale, sottoposto a sequestro, i
carabinieri svolgeranno ulteriori accertamenti per verificare
quelle  che  sembrano  già  evidenti  analogie  con  i  fatti
pregressi,  a  partire  dal  tentativo  di  incendio  di  un
biotrituratore per inerti, lo scorso 15 settembre e l’incendio
di 22 tonnellate di bottiglie di plastica e di 150 tonnellate
di biomassa, lo scorso 28 settembre, per un danno complessivo
di 19 mila euro.

Siracusa. Trasporto alunni ,
da  martedì  gli  abbonamenti
per  chi  vive  in  zone  non
servite dai mezzi pubblici
Abbonamenti disponibili da martedì 7 ottobre per il servizio
di  trasporto  degli  alunni,  che  lunedì  riprenderà  il  via
insieme  a  quello  relativo  alla  refezione  scolastica.  Ne
usufruiranno gli utenti delle zone non servite regolarmente
dai mezzi pubblici. E’ già attivo il servizio di trasporto per
le  tratte  coperte  dall’Ast.  Per  attivare  gli  abbonamenti
occorre rivolgersi all’assessorato alle Politiche scolastiche
o alle circoscrizioni di Cassibile e Belvedere.
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Siracusa.  Dipendenti
comunali,  Rodante  chiede  i
"numeri"  della  gestione  del
personale di Palazzo Vermexio
Costi  ,  investimenti  e  monitoraggio  delle  risorse  umane
impiegate al Comune. Di questo chiede contezza il consigliere
comunale di Progetto Siracusa, Fabio Rodante, che sollecita un
incontro specifico con l’assessore al personale, in attesa che
i  revisori  dei  conti  completino,  con  il  loro  parere,  la
proposta di bilancio di previsione 2014. “Sarà compito della
commissione bilancio, qualora i componenti si assumano tale
responsabilità  –  spiega  Rodante-  redigere  una  relazione
programmatica sul fabbisogno dell’ente, che sarà trasformata
in atto di indirizzo da dibattere in consiglio comunale, non
solo per migliorare la spesa del personale ma anche per meglio
distribuirla”.  Secondo  l’esponente  di  minoranza,  un  report
dello scorso anno avrebbe evidenziato punti di forza, ma anche
punti  deboli  dell’organizzazione  amministrativa,”  legati-
conclude il consigliere- alla scarsa produttività, al mancato
coinvolgimento e al demansionamento del personale meritevole”

Siracusa.  Formazione,  sit-in
davanti  la  prefettura.  "Non
si  calpesti  la  dignità  dei
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lavoratori"
Si sono dati appuntamento, ancora una volta, davanti la sede
della prefettura i lavoratori della formazione professionale
della provincia alle prese, come i colleghi del resto della
regione, con un percorso particolarmente difficile, legato al
presente e al futuro occupazionale della categoria. Cisl e
Cgil,  nell’ambito  della  protesta  organizzata  a  livello
regionale  per  il  settore  della  formazione  professionale
regionale, hanno indetto un’assemblea di tutti gli operatori.
Dalle 10 di questa mattina i lavoratori stazionano in piazza
Archimede. Chiedono risposte sul presente e soprattutto il
loro  futuro  occupazionale.  In  alcuni  casi,  attendono  15
mensilità  arretrate.  Una  delegazione  è  stata  ricevuta  dal
prefetto Armando Gradone. I sindacati chiedono una riforma
seria  e  mostrano  tutta  la  loro  sfiducia  verso  il  governo
Crocetta. Il video e le interviste.
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